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Riunione del Tavolo di Paternariato del Distreto Unico del Commercio  
della Cità di Villorba: “Qualitas Vitae”  
 
 Nuovi Rappresentanti delle Frazioni del Comune di Villorba 
Nel corso dell’incontro del Tavolo di Paternariato del Distreto di Villorba sono sta� presenta� i nuovi 
delega� delle varie frazioni in rappresentanza dei commercian�. Data la vas�tà e la frammentarietà del 
territorio comunale, si è ritenuto opportuno avere dei delega� delle varie frazioni nell’organico del Tavolo, al 
fine di agevolare la diffusione delle informazioni e delle inizia�ve in corso. 
 

Località/Frazione Nomina�vo A�vità 
Fontane Diego Pietrobon Linea Verde 
Carità Andrea Fabris N’altro Nea 
Villorba Iris Vidoto Profumo di Pane 
Catena Sara Zambon Miscatena Energy Bar 
Catena Andrea Bonazza Botega del Gelato 

 
Ringraziamo fin d’ora i nuovi partecipan� per la disponibilità dimostrata. 
  
 Conferenza Stampa dello scorso 12/01/2024 
Si effetua un breve resoconto della Conferenza Stampa, tenutasi venerdì 12/0182024, con la presenza del 
Sig. Sindaco Francesco Soligo, dell’Assessore alle A�vità Produ�ve e Commercio Barbara Haas e di alcuni 
partecipan� del Tavolo di Partenariato. 
Si ricorda che nel corso della conferenza sono sta� presenta� i seguen� proge� in corso: 

- proclamazione del vincitore del Marchio di Distretto: Davide Vettori e presentazione alla stampa 
del Logotype definitivo; 

- presentazione dell’avvio dei corsi di Formazione per i commercianti del Distretto del Commercio: 
"FARE RETE" e "IMMAGINE DEL PUNTO VENDITA"; 

- con l’ambiziosa proposta di “rinascimento urbano” si è raccontata la disponibilità 
dell’Amministrazione Comunale a favorire l’apertura di nuove attività commerciali che andranno ad 
occupare negozi attualmente sfitti.  
Al momento sono stati stanziati € 25.000 che potranno essere utilizzati a fondo perduto per cinque 
nuove attività che rimarranno nel territorio per almeno due anni. 

Sono già sta� diffusi, anche a mezzo chat di Tavolo di Partenariato, le importan� ed esaus�ve rassegne 
stampa sugli argomen� sopra cita�. 
 
 
 



 Organizzazione Incontro con le Agenzie Immobiliari del territorio 
Si è dibatuta la possibilità di organizzare un incontro con le Agenzie immobiliari del territorio per 
incen�vare l’azione di riqualificazione degli spazi sfi�.  
Sarà cura dell’Amministrazione Comunale, unitamente al Distreto, indire in maniera ufficiale un incontro 
con le Agenzie, per avere da loro un parere sullo stato dell’arte, al fine di agire in maniera coordinata nei 
confron� delle proprietà immobiliari, poco sensibili alla riduzione degli affi�. 
Si propone di avere per la data di incontro un paccheto concreto di azioni (esempio: riduzioni tassazioni 
IMU, interven� economici anche a favore delle proprietà, ecc.) 
Con l’Amministrazione Comunale si stanno verificando anche gli aspe� lega� al “decoro urbano” per poter 
intervenire nei casi di “abbandono” e di bassissima qualità d’immagine dei locali sfi�. 
Si propone quindi un progeto di riqualificazione dei fron� vetrine, con gigantografie e rela�vi QRcode, a 
descrizione e tes�monianza delle bellezze storico-ar�s�che del territorio. 
 
 
 Organizzazione Mercatini  
Sono sta� presenta� i programmi dei prossimi Merca�ni: 

- in Piazza Aldo Moro sabato 13 aprile 2024; 
- a Fontane sabato 11 maggio 2024; 
- ed infine l’evento “Street Food” dal 7 al 9 giugno in Piazza Aldo Moro. 

Si segnala la disponibilità da parte dell’Azienda “Nonno Andrea” di fornire, in occasione della “Festa dei 
Tulipani”, alcuni alles�men� per i negozi e in ogni caso a seguito di una riunione dedicata sull’argomento, 
dove sviluppare un programma di alles�mento. 
 
 
 Itinerari Turistici ed Eccellenze del Territorio 
Nel corso della riunione si sono analizzate le atuali proposte per citadini e turis� in termini di percorsi 
pedonali/ciclabili, proposte enogastronomiche ed esperienze da sviluppare negli ambi� delle “eccellenze 
imprenditoriali” del nostro territorio. La situazione è certamente da migliorare ed implementare, infa� al 
più presto saranno organizza� degli incontri tema�ci con singoli operatori, sugli argomen� propos� per 
costruire una nuova, più interessante ed approfondita proposta turis�ca. 
Ci�amo, solo ad esempio, un “Percorso ciclo pedonale delle Frazioni”, ora in fase di studio ed analisi, che 
certamente potrebbe rappresentare un importante I�nerario di Atra�vità. 
Si suggerisce inoltre di analizzare anche il calendario “even� spor�vi e/o inizia�ve legate allo sport”, al fine 
di creare manifestazioni che abbiano ricadute anche nel mondo del commercio/turismo/ospitalità. 
Appare comunque chiara la necessità di implementare tu� gli aspe� lega� al turismo, anche business, al 
commercio e all’ar�gianalità, per incrementare le presenze di visitatori con le conseguen� ed auspicate 
posi�ve ricadute economiche. 
 
 
Termina� gli argomen� all’ordine del giorno, l’assemblea definisce la prossima data d’incontro del Tavolo 
di Paternariato per martedì 27/02/2024, alle ore 20:00, presso la Sala Consigliare del Municipio di 
Villorba. 
 
Cordiali salu�.  
Federico Marzari 
 


